



Ref: IAIUYDIR/2023/14

20 de abril de 2023

NOTIFICACIÓN

Asunto: Elección de la Dra. Anna Stewart Ibarra como nueva directora ejecutiva del IAI

Estimada Señora / Estimado Señor:

El Instituto Interamericano para la Investigación del Cambio Global (IAI) se complace en anunciar que la Dra. Anna Stewart-Ibarra fue elegida como la nueva directora ejecutiva en la Reunión Extraordinaria de 2023 de la Conferencia de las Partes, celebrada el 18 de abril de 2023 por videoconferencia. La Dra. Stewart Ibarra comenzará su mandato como directora ejecutiva el 1 de junio de 2023.

Durante los últimos cuatro años, la Dra. Stewart-Ibarra ha dirigido los programas científicos del IAI, como directora científica del Instituto. Ha sido fundamental para posicionar al IAI y a las organizaciones asociadas en la interfaz ciencia-política para abordar los desafíos del cambio global en las Américas. Su trabajo demuestra un fuerte compromiso con la equidad, la diversidad y la inclusión.

La Dra. Stewart Ibarra ha encabezado la exitosa recaudación de fondos para el programa de ciencias del IAI de bancos internacionales de desarrollo, fundaciones y agencias nacionales de financiamiento para apoyar la ciencia transdisciplinaria en varios desafíos del cambio global. Cabe destacar que ha fortalecido la colaboración del IAI con Belmont Forum, aumentando la participación de los estados miembros del IAI en las convocatorias de financiación de la investigación (Collaborative Research Actions, CRAs) y las oportunidades asociadas de capacitación y networking.

La Dra. Stewart-Ibarra es una experta en ciencia transdisciplinaria enfocada en el nexo del clima, el medio ambiente y la salud en las Américas. Durante más de 15 años, ha colaborado con socios académicos, comunitarios y gubernamentales para apoyar el desarrollo de estrategias de adaptación climática para los sectores de la salud.

Antes de unirse al IAI, se desempeñó como directora del Programa de Investigación de América Latina y el Caribe del Instituto de Salud Global y Ciencia Traslacional de la Universidad Estatal de Nueva York Upstate Medical University. Tiene un doctorado en ecología de la Facultad de Ciencias Ambientales y Forestales de la Universidad Estatal de Nueva York y una Maestría en Administración Pública de la Escuela Maxwell de Ciudadanía y Asuntos Públicos de la Universidad de Syracuse.

En nombre de la Dirección Ejecutiva del IAI, únase a nosotros para dar la bienvenida a la Dra. Stewart-Ibarra como directora ejecutiva del IAI.

Sírvase aceptar, Señora/Señor, el testimonio de mi más distinguida consideración.

Atentamente,



Marcos Regis da Silva
Director Ejecutivo